

18/04/2018

### **Alto del Carmen: Fiscalía comenzó actividades de interacción con la comunidad reuniéndose con personal de Centro de Salud Familiar (Audio)**

La Fiscalía Local de Vallenar comenzó con sus actividades enmarcadas en el Plan de Interacción de este año 2018, ocasión en que el fiscal adjunto Roberto Robledo se trasladó hasta la comuna de Alto del Carmen, ocasión en que sostuvo un encuentro con profesionales y personal del Centro de Salud Familiar de la localidad.



En la oportunidad el persecutor capacitó a los asistentes respecto de distintos temas relacionados con su función y que podrían relacionarse con la labor de persecución penal que lleva a cabo la Fiscalía en la provincia.

De esta manera, el fiscal Robledo comentó a los asistentes la importancia que reviste para una investigación denunciar un hecho constitutivo de delito, además de mencionar lo relevante que resulta la oportunidad en que ésta se hace. Ya sea ante las policías o directamente en la Fiscalía.

“La importancia de este Plan de Interacción está en realizar las coordinaciones con representantes de la comunidad de Vallenar y Alto del Carmen, para fortalecer así los vínculos que permitan llevar a cabo investigaciones con la participación de toda la comunidad”, dijo el fiscal.

En la cita hubo tiempo para comentar en detalle el trabajo que la Fiscalía realiza frente a delitos enmarcados en hechos de violencia intrafamiliar, y las acciones que el personal del Centro de Salud Familiar debe concretar al momento de detectar casos de esta naturaleza.

Los participantes del encuentro se mostraron interesados en los temas tratados por el fiscal, realizando diversas consultas y agradeciendo la visita coordinada de la Fiscalía.